

お元気ですか

つかじさちの

フレッシュ便

第716号



日本共産党高知県議会活動報告ニュース

2014年 3月 30日発行

電話 088-823-9524 (議会控室)

088-843-9281 (自宅)



朝倉アジロ山自然公園で “春の息吹きを探そう”

120名の親子連れが参加

3月23日、アジロ山の自然と環境を府民が主権で、楽しい催しが開かれ、私もスタッフとして参加させていたいただきました。

県有地を借りて、自然公園をつくって5年目。すっかり地域の宝となつていき、山の散策、クラフト作り、春の芽の天ぷらに子ども達も目を輝かせていました。



県立あさぎ総合病院が新築オリオン

3月22日、旧県立あさぎ病院と昔陽病院を統合した新病院の一般病棟(180床)も完成し、開院式と内覧会が行われ、私も出席させていたいただきました。

一般病棟は、震度4に耐える免震構造、屋上には救急のためのヘリポートも設置。心臓カテーテル治療が可能となる無管撮影装置(上記写真)も導入されています。

全面開院により精神科(90床)と総合診療科となり、ほとんどの医療を県東部で完結できる中核病院をめざしています。住民にとって頼りになることが大きく期待されています。

なるがも日記

No. 714



24日、今年初のお花見をいきました。

私も組合員の一人、医療生活協同組合の朝倉の方々が花見です。

VXイヨシノは、残念ながら双分咲きでしたが、美味いお弁当に舌つづみ歌に踊りにみなさんの笑顔は満開。私も一役があつた。人サクラはゾク、ピンクの服で参加しましたが、美しはいまいち……。

……一週間が経つてですね、Eさんのみなさんと一緒に楽しみたいと思つてます。

消費税8%増税に 抗議と怒りの昼休み騒ぎ 4月1日(火)12:15~ 市役所前

年金の引き下げ、非正規雇用の拡大物価高、そんな中での増税などとてもありません。ぜひ、おこし下さい!